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日本語に不安がある人は

ここに来てください！
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長久手市役所案内図
ながくてしやくしょあんないず
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①税務課

市民税を払う、バイクの税金を払う

③市民課

長久手市に住むとき1番はじめに行くところ、マイナンバーをもらう

⑦⑧保険医療課

国民健康保険に入る、国民年金に入る、子ども医療証をもらう

⑯子ども未来課

保育園に入る、児童クラブに入る、放課後子ども教室に入る、児童館のことを教えても

らう

⑰子ども家庭課

児童手当をもらう

・長久手市国際交流協会

日本語教室に行く、日本語がわからないのでサポートをしてほしい

・環境課

ごみの捨て方を教えてもらう

・安心安全課

地震など防災のことを教えてもらう

・教育総務課

小学校に入る、中学校に入る

・健康推進課

赤ちゃんができたら母子手帳をもらう、子育てのことを相談する

①ぜいむか

しみんぜいを はらう、 ばいくの ぜいきんを はらう

③しみんか

ながくてしに すむとき いちばん はじめに いく ところ、まいなんばーを もらう

⑦⑧ほけんいりょうか

こくみんけんこう ほけんに はいる、こくみんねんきんに はいる、こども いりょう

しょうを もらう

⑯こどもみらいか

ほいくえんに はいる、じどう くらぶに はいる、ほうかご こども きょうしつに 

はいる、じどうかんの ことを おしえてもらう

⑰こどもかていか

じどう てあてを もらう

・ながくてし こくさい こうりゅう きょうかい

にほんご きょうしつに いく、にほんごが わからないので さぽーとを して ほし

い

・かんきょうか

ごみの すてかたを おしえてもらう

・あんしんあんぜんか

じしんなど ぼうさいの ことを おしえて もらう

・きょういくそうむか

しょうがっこうに はいる、ちゅうがっこうに はいる

・けんこうすいしんか

あかちゃんが できたら ぼしてちょうを もらう、こそだての ことを そうだん する


